

European Universities Games 2022



Schlussbericht Futsal

Sportart: Futsal

Universität: Université de Lausanne

Verfasser / Team Official: Alexandre Trabelsi

Kurztext / Gesamteindruck der EUG:

Expérience très enrichissante pour tous les participants de notre équipe. Cette expérience nous a permis de rencontrer des sportifs de très haut niveau de toute l'Europe. L'organisation était très bien. Les volontaires sur place nous ont permis de nous aider lorsque nous avons eu quelques soucis. Cette compétition nous a également permis de découvrir d'autres disciplines ainsi que d'assister à des rencontres de très haut niveau. Cela nous a également permis de tisser des liens avec les autres athlètes ou accompagnants des autres équipes venant de Suisse qui découleront sur des futures rencontres en Suisse !

Nous avons remporté le premier match 9-2 et le second match 4-1. Nous avons perdu le match suivant 5-1, mais le score ne reflète pas la physionomie de la rencontre. Lors du dernier match des poules, nous avons joué contre la Géorgie qui était l'une des équipes favorites du tournoi. Cette équipe était composée de joueurs internationaux qui disputent avec leurs clubs la ligue des champions de futsal. Malheureusement, nous n'avons pas su garder notre avance lorsque nous gagnions 3-1 et nous avons finalement perdu le match 5-4.

La suite du tournoi était compliquée mentalement pour les joueurs puisque nous avons échoué à notre objectif initial de jouer pour les 8 premières places. Nous avons donc perdu le match suivant puis gagné les deux suivants.

Rangierung:

3e dans un groupe de 5 avec 2 victoires et 2 défaites. 13^e sur 18^e au classement final.

Spezielles aus der Sportart: -

Niveau/Voraussetzungen für Klassifizierung in der 1. Tabellenhälfte:

Le niveau présent lors de la compétition était très élevé. Selon l'arbitre Suisse qui nous accompagnait, le niveau des 4 premières équipes correspondait à un quart de finale de ligue des champions. Nous avons rencontré l'une de ces équipes (la Géorgie) et nous avons perdu 5-4 alors que nous menions 3-1 à cinq minutes du terme de la rencontre. Si nous avions gagné cette rencontre, nous aurions disputé les 8 premières places du classement. L'équipe était forcément très déçue, surtout car si nous avions le même nombre de points dans n'importe quel autre groupe, nous aurions été qualifiés. Cependant, étant donné que notre équipe était principalement constitué de joueurs de football et non pas de futsal, je considère que l'on peut être content de notre prestation globale lors du tournoi. Celui-ci nous a permis d'acquérir beaucoup d'expérience, et je suis persuadé que si nous rejouions le tournoi avec l'expérience que nous avons emmagasiné, nous pourrions atteindre les 8 premières places du classement.

Learnings für die nächsten EUC / EUG, Wünsche, Ideen:

-Organiser des matches amicaux avant de participer à la compétition.

-S'entraîner 2-3 fois de plus avant de participer à la compétition.